

## EMERGE DRC :



1 *Rafraîchissement & Octroi des Brevets - EMERGE Training avec Soft Agro Biofood SARL*

EMERGE DRC est un Programme mis en place par les Gouvernails – une corporation de portée mondiale destinée à l’avancement des génies et sciences sociétaux ainsi que des futurs investissements mondiaux. L’Institution se veut une experte stratégique en matière de prédiction, projection et construction du futur. Sa mission est de fournir une plus haute expertise en matière des recherches et études sociétales plus approfondies, de développement des capacités et cerveaux de la transformation, ainsi que de conception des plans intelligents de développements dynamiques.; tout en servant de Spectrum et croisière mondiale des politiques et opportunités des partenariats, des financements, des investissements et des innovations sociétales durables.

Forgé comme l’un des piliers stratégiques pour la RDC, EMERGE représente un élan pour les Gouvernails, de préparer les acteurs et les institutions à l’émergence des systèmes politiques et des capacités institutionnels attractifs à un nouveau décollage économique ; en exploitant finement les potentiels internes et externes capables de donner à la croissance un caractère résilient et continue.

EMERGE DRC is a program set out by les Gouvernails – a global corporation dedicated to the advancement of societal geniuses and science as well as future global investment. The Institution aims to be a strategic expert in predicting, projecting & building the future. Its mission is to provide higher expertise in more in-depth societal research and studies, development of transformative capabilities and brains, as well as the design of intelligent blueprints for dynamic developments; while serving as a Spectrum and global cruise of policies and opportunities, partnerships, financing, investments, and sustainable societal innovations.

Shaped as one of the strategic pillars for the DRC, EMERGE represents an impetus for les Gouvernails in preparing actors and institutions for the emergence of political systems and institutional capacities attractive to a new economic take-off; by finely exploiting the internal and external potentials capable of giving growth a resilient and continuous character.

Tôt après son inception, les 1<sup>ères</sup> Séries EMERGE ont commencé le 15 Novembre 2023 sous le thème du développement des institutions agro-industrielles résilientes et prospères, avec SABIF SARL comme 1<sup>ère</sup> partie prenante. Membre du Programme [NPEASD](#) de World New Vision for Development, Soft Agro Biofood "SABIF" est un Agrobusiness Startup spécialisé dans le développement des systèmes et produits agro-alimentaires organiques en République Démocratique du Congo. Pour combler les déficits dans les secteurs agro ruraux actuellement en proie aux guerres cycliques qui sévissent à l'Est du pays, SABIF investit dans l'agriculture urbaine et périurbaine, en mettant une attention particulière sur les secteurs des Maraîchères associés à la culture des arbres légumineux, l'objectif étant d'entrecroiser les solutions agroalimentaires organiques au devoir de conservation et promotion environnementale. Ainsi SABIF promeut les cultures suivante

- ❖ Gingembre
- ❖ Pomme de terre
- ❖ Choux
- ❖ Carotte
- ❖ Epinards
- ❖ Morelle
- ❖ Poivron
- ❖ Amarantes
- ❖ Agrumes tels que l'orange, citron, prune, ananas et pastèques qu'il transforme pour produire des marques des boissons bio-sans alcool tel que le Jus Citan, Kings, et Body Power.
- ❖ SABIF développe des pépinières, produit, plante et distribue gratuitement des plantules d'arbres légumineux tels que les Lucena, calliandra, grevillea, et filao.
- ❖ De même, SABIF intervient dans la santé nutritionnelle, en produisant des produits de nutrition alimentaire tels que TAMU... pour les enfants et leurs familles.

En contactant [l'Ir. Moise Kwaley](#) (son Directeur Général), nous pouvons obtenir plus d'information et/ou exprimer notre volonté de contribuer financièrement à l'amélioration de l'impact de la mission de SABIF pour des chaînes des valeurs agroalimentaires plus élargies et plus durables en RDC.



Early (after) its inception, the 1<sup>st</sup> EMERGE Series have started on November 15<sup>th</sup> 2023 under the theme of developing resilient and prosperous agro-industrial institutions, with SABIF SARL as the 1st stakeholder. Member of the [NPEASD](#) Program of World New Vision for Development, Soft Agro Bio food "SABIF" is an Agribusiness Startup specialized in the development of organic Agri-food systems and products in the Democratic Republic of Congo. To fill the gaps in the agro-rural sectors currently plagued by the cyclical wars raging in the eastern region of the country, SABIF invests in urban and peri-urban agriculture, with a particular focus on the market gardening sectors associated with the cultivation of leguminous trees, the objective being to intertwine organic Agri-food solutions with the duty of conservation and environmental promotion. Thus, SABIF promotes the following crops:

- ❖ Ginger
- ❖ Potato
- ❖ Cabbage
- ❖ Carrot
- ❖ Spinach
- ❖ Nightshade
- ❖ Bell Pepper
- ❖ Amaranth
- ❖ Citrus fruits such as orange, lemon, plum, pineapple and watermelon that it processes to produce brands of organic-non-alcoholic beverages such as Citan Juice, Kings, and Body Power.
- ❖ SABIF develops nurseries, produces, plants and distributes free of charge seedlings of leguminous trees such as Lucena, calliandra, grevillea, and filao.
- ❖ Similarly, SABIF intervenes in nutritional health, producing food nutrition products such as TAMU ... for Children and their families.

By contacting [Ir. Moise Kwaley](#) (its Managing Director), we can obtain more information and/or express our willingness to financially contributing to the improvement of the impact of SABIF's mission for broader and more sustainable Agri-food value chains in the DRC.

En fin, avec SABIF qu'avec tous les autres futures parties prenantes du Programme EMERGE, ces 1<sup>ères</sup> séries vise à aider les entreprises agricoles congolaises à devenir plus résilientes et plus prospères, en alignant des plans et des objectifs adaptés à la triple performance agro-industrielle ; d'où, travailler pour les populations, la planète et la prospérité.

De plus amples informations sur le programme EMERGE et son importance centrale dans le nouveau décollage et l'émergence économique de la RDC peuvent nous être fournies en contactant [M. John Ragi](#) (Fondateur et Directeur de la Politique de Pilotage des Gouvernails et du Programme EMERGE).

Finally, with SABIF and all other future stakeholders of EMERGE Program, these 1<sup>st</sup> Series aim to help Congolese agricultural businesses become more resilient and prosperous, by aligning plans and goals fit to the triple agro-industrial performance; hence, working for people, planet and prosperity.

More information on the EMERGE Program and its central importance in the new take-off and economic emergence of the DRC can be provided by contacting [Mr. John Ragi](#) (Founder and Steering Policy Director of les Gouvernails and EMERGE Program).